
▲左から粟生 泰久さん、河野 安代孜さん、蓮田 洋之さん

▲講演の様子　

▲ 4WD-SUV タイプの新ドクターカー

▲みんな熱心に聞いていました
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まちのできごと

新ドクターカー運行開始式

認知症サポーター養成講座

地域安全茨城県民大会

市認定農業者連絡協議会

　第41回地域安全茨城県民大会が、ザ・ヒロサワ・
シティ会館で開催されました。日頃の継続した防犯
活動が認められ、次の方々が受賞されました。
全国防犯協会連合会表彰防犯栄誉銅章
　美和防犯連絡協議会長　河野　安代孜さん
茨城県防犯協会表彰地域安全功労者
　緒川防犯連絡協議会長　蓮田　洋之さん
茨城県防犯協会表彰地域安全厚労団体
　大宮安全安心支援隊　　粟生　泰久さん
茨城県防犯協会表彰優良防犯連絡員
　小又　好弌さん（大宮）　木村　忠德さん（山方）
　川崎　清次さん（美和）　皆川　俊光さん（御前山）

　作業中の事故を未然に防止し、安心安全な農業の推
進を目的として、くりえーとセンター大宮で農作業安
全講習会を実施しました。この日は、講師に国立研究
開発法人 農業・食品産業技術総合研究機構農業技術
革新工学研究センターの積栄さんを招いて、事故事例
から見た必要な対策や取り組み事例などのご講演をい
ただき、30人の市内農業者の皆さんが参加しました。

　常陸大宮済生会病院で、市ドクターカー車両更新
に伴う新ドクターカー運行開始式が行われました。
当消防本部の救急医療体制強化事業に伴い、平成
30年度の試行運用開始時から使用されてきた車両
から、地域性を考慮した4WD-SUV タイプの新ド
クターカー（ラピッドカー）を導入し、同日18時よ
り新車両での運行が開始されました。市民の皆さん
に安全で健康な生活を送っていただくため、さらな
る救急医療体制の充実と医療体制の整備に取り組ん
でいきます。

　大宮北小学校と明峰中学校で初めての認知症サ
ポーター養成講座を行い、68人が新たな認知症サ
ポーターになりました。教材を用いて認知症につい
て学び、認知症の方への望ましい対応方法について
クイズや劇を通して考えました。生徒からは「おば
あちゃんと住んでいるので参考になりました」など
と感想が述べられました。認知症サポーター養成講
座は高齢者クラブ等各種団体、小中学校などで行わ
れています。
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▲大豆を収穫しました
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大会名：第30回秋季ソフトボール大会
開催日：令和元年9月15日（日）・22日（日）
主　催：市ソフトボール連盟（神永哲男会長）
会　場：西部総合公園多目的グラウンド　他2会場
参加数：25チーム

優　勝　上村田ソフト
準優勝　若林桜台インパルス
第３位　舟生ソフト
　　　　小舟スポーツクラブ
　　　　　　　
最優秀選手賞　富山　京兵（上村田ソフト）
優秀投手賞　柏　樹里杏（上村田ソフト）
敢 闘 賞　片岡　久男（若林桜台インパルス）

大会名：第10回常陸大宮市近郊中学校剣道大会
開催日：令和元年10月6日（日）
主　催：一般財団法人常陸大宮市体育協会
会　場：西部総合公園体育館
参加チーム：男子27チーム・女子22チーム
男子の部
　優　勝　城里町立常北中学校A
　準優勝　水戸市立石川中学校A
　第３位　常陸大宮市立大宮中学校A
　　　　　笠間市立笠間中学校A
女子の部
　優　勝　那珂地区連合
　　　　　（山方・那珂一・那珂二・那珂四合同）
　準優勝　那珂市立第三中学校
　第３位　水戸市立第四中学校A
　　　　　笠間市立岩間中学校

スポーツ大会結果 （敬称略）

　この度の台風19号で、被災された皆さんに心よりお見舞い申し上げます。
　地域おこし協力隊の德永涼です。今年は2度の大型台風が日本列島を襲いました。
台風による被害は甚大で、市内でも大きな爪痕を残して去っていきました。「台風が
来ても家の中にいれば安全で、過ぎ去ればいつも通りの日常に戻る」。それが常陸大
宮市に来る前までの私の生活でした。しかしながら、2つの大きな川が流れるこの街
で協力隊活動をしていく中で、それが常識ではなくなりました。今年の夏は、諸沢で
地域の方々の協力を得ながら畑を作り、トウモロコシ、トマト、ナス、ピーマン、か
ぼちゃ、大豆などを育てました。そんな中で、背の高いトウモロコシは台風による影
響で全てがなぎ倒され、台風が過ぎ去った後はほとんど収穫することができませんで
した。
　背が低く根の弱い作物は、雨によって土とともに流され思うようにいきませんでし
た。自然の猛威は台風だけではなく、イノシシやハクビシン、カラスなど鳥獣による

被害もあります。諸沢の畑には、多くの方の協力により獣害対策ネットが張られているため、獣害被害はほとん
どありませんでしたが、それでも、夜道で当たり前のようにイノシシが闊歩している姿を見ると不安になります。
耕作放棄地が増え、それが鳥獣被害の一因ともされており、耕作放棄地の利活用が急務なのかもしれません。雨
土は私たちに恵みをもたらします。しかしながら、時に私たちの脅威にもなります。自然に近いこの街で暮らす
までは気付けなかったことです。

善意をありがとう 善意をありがとう
＜奨学基金・善意銀行へ＞

瑞穂農場様　100万円

＜奨学基金へ＞  ボンド商事株式会社様　15万円
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